

**RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se rectifica la fecha de celebración del curso de Enfermeras de Empresas, a celebrar en Alicante, convocado en el «Boletín Oficial del Estado» del 26 de mayo de 1970.**

En el «Boletín Oficial del Estado» de 26 de mayo pasado se insertó la Resolución de la Escuela Nacional de Medicina del Trabajo convocando un curso de Enfermeras de Empresa, que había de celebrarse en Alicante del 20 de mayo al 26 de julio.

Por imposibilidad material de tiempo en la fecha de convocatoria del mismo en el «Boletín Oficial del Estado», se hace preciso variar la fecha de su celebración, que tendrá lugar del 9 de septiembre al 9 de noviembre del año en curso.

Las instancias presentadas en el plazo fijado en la convocatoria que se rectifica son válidas, dándose un nuevo plazo de presentación de instancias de treinta días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación de esta rectificación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 13 de junio de 1970.—El Delegado general, José Martínez Estrada.

## MINISTERIO DE INDUSTRIA

**RESOLUCION de la Delegación Provincial de Granada por la que se hace pública la cancelación del permiso de investigación minera que se cita.**

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Granada hace saber: Que ha sido cancelado, por haber transcurrido con exceso el plazo de su vigencia, el siguiente permiso de investigación minera:

Número, 29.352. Nombre, «Guillermo». Mineral, azufre. Hectáreas, 582. Término municipal, Baza y Benamaurel.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas en esta Delegación Provincial.

Granada, 27 de abril de 1970.—El Delegado provincial, José Luis Jordana.

**RESOLUCION de la Delegación Provincial de Guipúzcoa por la que se hace pública la caducidad de la concesión de explotación minera que se cita.**

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Guipúzcoa hace saber: Que por el excelentísimo señor Ministro del Departamento ha sido caducada por renuncia del interesado la siguiente concesión de explotación minera:

Número, 4.263. Nombre, «Santa María». Mineral, pizarra. Hectáreas, 20. Términos municipales, Isasondo y Alzaga.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas en esta Delegación Provincial.

San Sebastián, 10 de mayo de 1970.—El Delegado provincial, P. D., el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, Juan Ignacio Sarasola.

**RESOLUCION de la Delegación Provincial de Murcia por la que se hace pública la declaración de minero-industrial de las aguas del manantial que se cita.**

Con fecha 10 de abril de 1970, por la Dirección General de Minas, y una vez efectuada la tramitación reglamentaria, con los informes del Instituto Geológico, Dirección General de Sanidad, Dirección General de Obras Hidráulicas y Consejo Superior del Ministerio de Industria, han sido declaradas minero-industriales las aguas del manantial-galería correspondiente a la petición de concesión directa «Fanco», número 21.168, de la

provincia de Murcia, solicitada por don Alberto Serrano Guarrinos, en nombre de don Antonio Miguel Gálvez García y otros.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo tercero del Reglamento General para el Régimen de la Minería de 9 de agosto de 1946.

Murcia, 13 de mayo de 1970.—El Delegado provincial, Alfonso Ballezillo.

**RESOLUCION de la Delegación Provincial de Oviedo por la que se hace público haber sido caducadas las concesiones de explotación minera que se citan.**

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Oviedo hace saber: Que por la Delegación de Hacienda de esta provincia y por falta de pago del canon de superficie, han sido caducadas las concesiones de explotación minera siguientes:

Número, 1.547 ter. Nombre, «Coto del Forno». Mineral, hulla. Hectáreas, 190. Término municipal, Oviedo.

Número, 26.251. Nombre, «María del Camino». Mineral, carbón. Hectáreas, 111. Término municipal, Aller.

Número, 27.559. Nombre, «La Quintana». Mineral, hierro y otros. Hectáreas, 33. Término municipal, Grado.

Número, 28.617. Nombre, «María del Carmen». Mineral, espatoflor. Hectáreas, 73. Término municipal, Astleiva.

Número, 28.899. Nombre, «Mercedes». Mineral, carbón. Hectáreas, 159. Término municipal, Aller.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas en esta Delegación Provincial.

Oviedo, 18 de mayo de 1970.—El Delegado provincial, Luis Fernández Velasco.

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

**DECRETO 1922/1970, de 11 de junio, por el que se declara de utilidad pública la concentración parcelaria de la zona de Blaicha (Ávila).**

Los acusados caracteres de gravedad que ofrece la dispersión parcelaria de la zona de Blaicha (Ávila), puestas de manifiesto por los agricultores de la misma en solicitud de concentración dirigida al Ministerio de Agricultura, han motivado la realización por el Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural, de un estudio sobre las circunstancias y posibilidades técnicas que concurren en la citada zona, deduciéndose de dicho estudio la conveniencia de llevar a cabo la concentración parcelaria por razón de utilidad pública.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Agricultura, formulada con arreglo a lo que se establece en la vigente Ley de Concentración Parcelaria, texto refundido de ocho de noviembre de mil novecientos sesenta y dos, con las modificaciones contenidas en la Ley de Ordenación Rural de veintisiete de julio de mil novecientos sesenta y ocho, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día cinco de junio de mil novecientos sesenta,

### DISPONGO:

Artículo primero.—Se declara de utilidad pública y de urgente ejecución la concentración parcelaria de la zona de Blaicha (Ávila), cuyo perímetro será en principio, con excepción de la finca denominada «Herreros del Puerto». Dicho perímetro quedará en definitiva modificado en los casos a que se refiere el apartado b) del artículo diez de la Ley de Concentración Parcelaria, texto refundido de ocho de noviembre de mil novecientos sesenta y dos.

Artículo segundo.—Se autoriza al Instituto Nacional de Colonización y al Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural para adquirir fincas con el fin de aportarlas a la concentración, y se declara que las mejoras de interés agrícola privado que se acuerden gozarán de los beneficios máximos sobre colonización de interés local, todo ello en los casos y con los requisitos y efectos determinados en los párrafos c) y d) del artículo diez de la citada Ley de Concentración Parcelaria.

Artículo tercero.—La adquisición y redistribución de tierras, la concentración parcelaria y las obras y mejoras territoriales que se lleven a cabo por el Estado en esta zona se regirán por la citada Ley de Concentración Parcelaria, con las modificaciones contenidas en la Ley de Ordenación Rural de veintisiete de julio de mil novecientos sesenta y ocho.